

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Wer gut zielt, der gut trifft!

An drei Schießabenden von Juli bis zum 2. August wurde Dienstags ab 19:00 im Luftgewehrstand darum gekämpft den jeweils besten Gesamtteiler - zusammengesetzt aus zwei guten Treffern auf der Scheibe - zu erreichen. Es ging um den **Karl Pahls-Pokal!**

Er wurde im Sitzen mit Auflage auf einen Sandsack ausgeschossen. Das Wettkampfgewehr war das Luftgewehr mit dem Ziel möglichst zwei kleine Teiler – das heißt: „So gut wie eben möglich in die Mitte der Scheibe!“, zu erreichen. Denn der kleinste Gesamtteiler, als Summe aus zwei Einzelteilern war der Schlüssel zum Sieg. Für die ersten vier Teilnehmer gab es einen Erinnerungspokal. Einer davon, sowie der Wanderpokal für den Sieger hat unser Ehrenmitglied Karl-Pahls gestiftet: „Dafür vielen Dank Karl. Auch wenn Du selbst nicht bei der Siegerehrung anwesend warst, sehen wir, dass Dein Herz nach wie vor am Schießsport hängt. Wir alle freuen uns darauf, dich auch wieder im Schießstand begrüßen zu dürfen!“

Als am **02.08.** der Wettkampf so gegen 21:00 Uhr beendet wurde, stand der Sieger fest.

Es starteten insgesamt 10 Teilnehmer. Der Pott, den letztes Jahr Helmut Fischer errungen hatte, ging dieses Jahr zurück an Falko Kist. Falko grinste wie ein Honigkuchenpferd und freute sich über die wiedererrungene Zierde für seinen Kaminsims. Seine Irmtraut hingegen sah im Ersten Moment nur die Arbeit der Abstauberei, die auf sie zukommt. Aber das wird sich hoffentlich noch legen, denn im Endeffekt siegt die Zierde. Vielleicht ist es ja auch schon nächstes Jahr wieder vorbei, denn ein Wanderpokal hat nun mal das Recht zu Wandern.

Und hier das Endergebnis mit erreichter Ringzahl (Karl-Pahls-Pokal):

<u>Platz</u>	<u>Platzierung</u>	<u>2016</u>
1.	Falko Kist	14,5
2.	Helmut Fischer	15,5
3.	Günther Liebenau	21,4
4.	Hans-Georg Frahm	25,0
5.	Walter Weiß	40,0
6.	Jochen Künnemann	50,0
7.	Reinhard Müller	52,3
8.	Friedrich-Wilhelm Oberste- Lehn	58,3
9.	Wolfgang Lorenz	84,2
10.	Iris Schulz	101,4



Von links nach rechts auf dem Tisch sitzend:
 Iris Schulz mit der Flasche Sekt für den 10. Platz, Falko Kist mit seinem
 Siegerlächeln, Günther Liebenau und Wolfgang Lorenz in Vertretung für Hans-
 Georg Frahm, der am letzten Schießabend leider nicht anwesend war.
 Davor sitzend: Helmut Fischer

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Die Jugendtruppe der KK Sandlingen schießt im Jahr 2016 noch wie folgt - zusätzlich
 zu der für alle angesetzten Vereins-Schießzeit - Dienstags ab 19:00 Uhr –am:

- | | |
|------------------------------------|-----------------------|
| ◆ Mittwoch den 10.08. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |
| ◆ Mittwoch den 24.08. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |
| ◆ Mittwoch den 07.09. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |
| ◆ Mittwoch den 21.09. um 17:00 Uhr | Übungsschießen |
| ◆ Samstag den 24.09. | Bundesmeisterschaften |

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 8 Jahren) oder Luftgewehr/-
 pistole (ab 12 Jahren) und Kleinkalibergewehr (ab 15 Jahren) schießen und

trainieren. Die Teilnehmer für die Kreismeisterschaft (Voraussetzung: Teilnahme an der Vereinsmeisterschaft) wurden bereits informiert
Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835

Ankündigung des nächsten vereinsinternen Pokalschießens:

Santelmann-Pokal vom 23.08. bis 06.09.
KK-Gewehr – sitzend aufgelegt – Zehntelwertung

Liebenau-Pokal vom 23.08. bis 06.09.
Luftgewehr sitzend Freihand –
Ziel: 55 Ring mit 10 Schuss!

In 2016 gilt:

Jede Woche **Dienstags ab 19:00 Uhr** gibt's bei uns Schießen und Klönen pur.
Kommt zu Freunden! Seid dabei – Freut Euch auf Anderes, als das tägliche Allerlei.

...UND DANN NOCH ZUM SCHLUSS: DAMEN DER KK-SANDLINGEN AUFGEPASST!

BOSELWANDERUNG Samstag, den 08.10.2016

TREFFEN um 11:00 Uhr am Schießstand in Sandlingen

ANMELDUNG Gitta Rotter Tel: 05149-1323
Iris Matzen Tel: 05144-56110

Wir wollen zusammen einen tollen Tag erleben: mit bosseln, schwatzen, lachen, trinken und essen.

Damit das alles passieren kann, brauchen wir zumindest für das Essen und Trinken Proviant. Denn es ist am Schönsten, in der freien Natur zu picknicken. Also bringt jeder einen Teil des Picknick-Buffets und etwas Flüssiges für die Kehle mit.

Damit wir wissen, wie viele kommen und darüber hinaus abschätzen können wie viele Bollerwagen wir für den Transport organisieren müssen, meldet Euch bitte an. Je mehr wir sind, desto toller wird der Tag

Birgit Knoop-Mankowski